

Pays d'Aire et Morinie

Ciné plein air

Wittes, le pays des merveilles où il ne pleut pas

jeudi 25.08.2011, 14:00



300 spectateurs ont apprécié la projection en plein air !

Vendredi 19 août, à Wittes, les organisateurs ont scruté le ciel toute la journée, craignant une mauvaise blague du temps.

Et mauvaise blague, il n'y a pas eu. Heureusement, car ce jour était projeté le film « Alice au pays des merveilles », rien d'extraordinaire si ce n'est qu'il n'y a pas de cinéma à Wittes. Après Roquetoire et Racquinghem l'année dernière, la communauté de communes du Pays d'Aire (CCPA) a financé deux séances de cinéma en plein air, à Quiestède en juillet (« Camping 2 ») et à Wittes (« Alice au pays des merveilles ») ce jour. Et si en juillet, les quelque 300 spectateurs ont regardé Franck Dubosc bien à l'abri sous une tente en forme de salle des sports, cette fois pas de pluie, la séance a pu se dérouler en plein air pour le plus grand bonheur de tous.

Jean-Claude Dissaux, président de la communauté de communes a rappelé l'historique de ces séances de cinéma en plein air, commencées il y a un an, en partenariat avec Ciné Ligue et a été ravi que « le micro climat de Wittes soit là. On va pouvoir faire la séance à l'extérieur, et c'est vraiment plus charmant de faire ces séances de cinéma en plein air ; j'ajoute que la CCPA veut décentraliser la culture, et les animations, il n'y a pas que l'Aréa, on veut que le culturel soit accessible au plus grand nombre ».

Place à la projection, et cette fois encore, toutes les chaises ont trouvé preneurs, 300 spectateurs ont apprécié passé la soirée avec Alice ; et pour ceux qui avaient une petite faim ou une petite soif, buvette et restauration étaient à la disposition des spectateurs. Une quinzaine d'enfants et de parents de l'association Loisirs Wittes, présidée par Yann Courtois, avaient retroussé leurs manches, l'argent récolté étant destiné à l'association. Et les jeunes ne se sont pas fait prier pour aider, comme le souligne Yann, « l'argent, sert à financer des activités destinées aux jeunes, de ce fait, on leur demande de participer et tout s'est super bien passé. Depuis ce matin, ils sont sur le pied de guerre pour préparer la séance ».

Un peu moins de deux heures plus tard, les étoiles sont dans le ciel mais aussi dans les yeux des spectateurs visiblement ravis.

Prochain rendez-vous pour les jeunes de l'association, en septembre avec une journée à Dennlys Parc.

Cédric ROUSSEL

L'Echo de la Lys

Recommander

Soyez le premier de vos amis à recommander ça.